

# 東員 議会だより



第42回町民駅伝大会

## 東員町に住んでもらうための条例を制定

5P

まちづくりに（補正予算） 2P

議員定数を削減 5P

委員会活動レポート 14P

当たったかな(クイズ当選者) 16P

102号

平成22年1月1日発行

12月定例会

発行 三重県東員町議会

# エンザ に補助



## 一般会計 補正予算

東員町議会12月定例会を、12月1日から16日までの会期で開催しました。一般会計補正予算、国民健康保険など特別会計補正予算や条例制定など10議案、委員会発議1件が提出され、全会一致、一部賛成多数で原案のとおり可決しました。

## 12月定例議会

問 全国瞬時警報システムで放送する情報の範囲を伺います。

答 地震や台風などの災害と有事にも情報提供します。

### 質疑

一般会計補正予算は、育苗研修交流施設用地買収、新型インフルエンザ予防接種や全国瞬時警報システムの改修、学童保育施設の用地造成費など、9142万5000円を増額補正し、総額70億5070万2000円とするものです。

問 新型インフルエンザの助成の内容は。

答 生活保護世帯と住民税非課税世帯の予防注射優先接種者です。

問 学校給食運営審議会の会議の開催がなぜ増えたのですか。

答 平成21年度中に民間委託について結論を得るためにです。

## 指定管理者が決まりました



笛尾コミュニティセンター

指定管理者は笛尾自治会連絡協議会です。

東員町ふれあいセンター

指定管理者は社会福祉法人 東員町社会福祉協議会です。

東員共同福祉施設

指定管理者は東員町商工会です。

# 新型インフル 予防接種

## 主な補正予算は

- ・新型インフルエンザワクチンの助成 ……1,200万円
- ・育苗研修交流施設の用地買収 ……3,086万円
- ・幼・小・中学校のデジタル化の工事 ……1,757万円
- ・町道大木八幡新田線の測量設計 ……1,896万円
- ・学童保育所(笹尾西)造成 ……529万円

## 質疑

予算決算常任委員会審査では学童保育所の造成について質疑が集中しました。減額する修正案も出されました。が、賛成者少數でした。

問 なぜ笹尾西小学校校庭の一角を活用できないのですか。  
答 校庭は、スポーツ少年団や社会人の野球などに支障をきたします。

問 旧笹尾第一保育園を有効活用することが、望ましいのではないですか。  
答 庁舎内のプロジェクトチームで現地視察し、改修などに多額の費用を要するので、難しいとの結論になりました。

問 造成用地が広いという議員の意見が反映されたのですか。  
答 造成面積を縮小し、樹木は6本残します。

問 バンブーキッズの利用アンケートは実施しましたか。

答 3歳から5歳児の保護者にアンケートをとりました。利用人数は、平成24年度までは増加し、それ以降は徐々に減少する傾向です。

## 建設場所で激論

問 旧笹尾第一保育園を

取り壊し、いつ老人福祉施設を建てるのですか。  
答 跡地利用は、元気老人のサロン的施設を作り、子どもたちとの交流も考えてています。

### 反対討論（水谷・山本・中村議員）

放課後児童対策事業には賛成です。旧笹尾第一保育園は、老朽化で耐震性がなく、利用できないとの説明でしたが、町長の後だし説明では「子どもたちも利用できる高齢者福祉施設を建設する予定がある」、だから利用できないとのことです。説明にまったく一貫性を感じられません。学童保育の名を借りて、貴重な緑地を壊して造成することあります。造成工事費が含まれるので反対です。

### 反対討論（上原議員）

評価する点もありますが、学校給食運営費は、明らかに行財政推進計画で、平成21年度中に民間委託の方針決定をするための急いた委員会の予算だと思います。また、職員の人事費の削減が含まれるので、補正予算に反対です。

### 賛成討論（鷺田・三宅議員）

人事院の勧告に伴う給与費などの人件費の減額、新規事業として学童保育施設用地造成費、新型インフルエンザワクチン接種、町道大木八幡新田線道路整備、完全デジタル化に向けての設備改修事業、さらに、育苗研修交流施設の用地買収など、いずれも早く対応が必要と考えますので補正予算に賛成します。

## 特別会計 補正予算

### 介護保険

職員構成の変更による  
人件費の精査と、平成20  
年度介護給付費などの精  
算に伴う県負担金の還付  
金など1248万700

円を増額補正し、予算  
総額は10億700万5  
000円になります。

反対討論（大崎議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていきますので  
反対します。

賛成討論（木村議員）  
職員の構成変更に伴う  
精査と、一般会計へ繰り  
出す予算ですので賛成し  
ます。

### 国民健康保険

職員構成の変更のため  
人件費を精査します。43  
万8000円を増額補正  
し、予算総額は22億20  
13万3000円になります。

反対討論（大崎議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（上原議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（上原議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（上原議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（上原議員）  
公務員の賃金は民間の賃金闘争の目安になります。  
さらに引き下げるごとに、春闘で民間の賃金が引き下げ  
られる悪循環となります。

賛成討論（木村議員）  
職員の構成変更に伴う  
精査と、一般会計から繰  
り入れる予算ですので賛成  
します。

賛成討論（伊藤議員）  
修繕費や委託料など適  
切に処理されていることを確  
認しましたので賛成しま  
す。

賛成討論（伊藤議員）  
管渠整備費など適切に  
処理されていることを確  
認しましたので賛成しま  
す。

### 水道事業

職員構成の変更のため  
人件費を精査し、委託料  
を減額します。予算総額  
は増減なく2億4832

4000円を増額補正し、  
予算総額8億1325万  
4000円になります。

反対討論（伊藤議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（伊藤議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（伊藤議員）  
公務員の賃金は民間の賃金闘争の目安になります。  
さらに引き下げるごとに、春闘で民間の賃金が引き下げ  
られる悪循環となります。

反対討論（伊藤議員）  
職員の構成変更に伴う  
精査と、一般会計から繰  
り入れる予算ですので賛成  
します。

### 下水道事業

国土交通省からの地域  
活性化対策事業の追加補  
助事業により4055万  
4000円を増額補正し、  
予算総額8億1325万  
4000円になります。

反対討論（伊藤議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（伊藤議員）  
職員の給与削減の予算  
が計上されていますので  
反対します。

反対討論（伊藤議員）  
公務員の賃金は民間の賃金闘争の目安になります。  
さらに引き下げるごとに、春闘で民間の賃金が引き下げ  
られる悪循環となります。

反対討論（伊藤議員）  
職員の構成変更に伴う  
精査と、一般会計から繰  
り入れる予算ですので賛成  
します。

### 条例

## 給与・ボーナスの削減

厳しい経済・雇用情勢  
が民間の給与に反映され、  
公務員と民間の給与比較  
で公務員が上回りました。

一般職員の給料表を平  
成22年1月から平均で2  
%引き下げ、住居（持  
家）手当を平成22年4  
月から廃止します。

また、町長、副町長と  
議員も引き下げます。

### 議員に関する部分の討論

#### 反対討論（門脇議員）

議会は定数も減らしています。報酬も据え置きで、  
議会活動を十分にするためには、最低限の保障は必  
要です。

また、報酬を引き下げるということは、これから  
若い人が議員になろうという芽をつぶすのではないか  
かと考え反対します。

### 職員に関する部分の討論

#### 反対討論（上原議員）

公務員の賃金は民間の賃金闘争の目安になります。  
さらに引き下げるごとに、春闘で民間の賃金が引き下げ  
られる悪循環となります。

また、収入が減ることで購買力が落ち、景気回復  
を遅らせることになるので反対します。



# 若者よ 来たれ

東員町への若者の定住促進と人口の増加を図ります。

東員町が活力に満ち、かつ、持続的な発展を目的として、転入や転居者の新築・中古住宅購入に対し奨励金を交付する新規条例を制定します。

## 質 疑

問 奨励金を50万円にとの意見がありましたが、40万円になった理由は。  
答 前回は約20万円でしたが、財政担当課と交渉して40万円になりました。

問 ローンの返済が困難になり、転出していく場合は回収するのですか。  
答 特別な事情があればその事例ごとに回収するか決定します。

問 この条例には制限が多いように思いますが、そんなに必要ですか。  
答 人口増加のため新規の転入者を中心に考えました。



# 議員定数を減らします

町をとりまく社会情勢などを見るとき、今後の厳しい行財政運営が予想されます。時代の変化に対応できる簡素で効率的な行財政改革が急がれています。

議会が先駆けて範を示す時期と判断し、次の一般選挙から1人を減員し、定数を14人とするもので

## 反対討論（上原議員）

議員は町民の声を行政に反映させ、町民の立場で町政をチェックする役目を担っています。定数が削減されたら、この力を弱めることになります。

また、女性の議会進出の機会が少なくなることも予想され、各階層から幅広く参加できることを願つて、議員定数削減に対し反対します。

## 賛成討論（南部議員）

議員定数の理論的な根拠はありません。最近、削減とよく言われるには、2つの理由があります。それは合併による一時的な議員の増加と経費削減という流れです。

また、東員町より人口が多い自治体で、議員数が少ない議会でも議会運営ができます。よって14人に減らすことが妥当と考え、賛成します。

# 各議員の賛否

平成21年11月臨時会

3議案の審議結果です。賛否の分かれた議案のみの表示です。

審議結果	議案名	議員名														
		上原 田君 昭代	鷺瀬 孝喜 和代	川谷 喜和	水谷 充男	中村 義憲	近藤 宗朝	木村 朝一	藤田 興成	山口 一成	南部 武司	伊藤 守一	三宅 耕三	山本 陽一郎	大崎 潤子	門脇 助雄
可	東員町議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例の制定について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○	×
可	町長、副町長及び固定資産評価員の給料及び旅費等に関する条例の一部を改正する条例の制定について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○	×
可	東員町職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定について	×	○	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	×	×	×

## 平成21年12月定例会

10議案、発議1議案の審議結果です。賛否の分かれた議案のみの表示です。ほかの議案は全会一致で賛成しました。

審議結果	議案名	議員名														
		上原 田君 昭代	鷺瀬 孝喜 和代	川谷 喜和	水谷 充男	中村 義憲	近藤 宗朝	木村 朝一	藤田 興成	山口 一成	南部 武司	伊藤 守一	三宅 耕三	山本 陽一郎	大崎 潤子	門脇 助雄
可	平成21年度東員町一般会計補正予算(第4号)	×	○	○	×	×	○	○	欠	一	○	○	○	×	×	○
可	平成21年度東員町国民健康保険特別会計補正予算(第2号)	×	○	○	○	○	○	○	○	欠	一	○	○	○	○	×
可	平成21年度東員町介護保険特別会計補正予算(第2号)	×	○	○	○	○	○	○	○	欠	一	○	○	○	○	×
可	平成21年度東員町下水道事業特別会計補正予算(第1号)	×	○	○	○	○	○	○	○	欠	一	○	○	○	○	×
可	平成21年度東員町水道事業会計補正予算(第1号)	×	○	○	○	○	○	○	○	欠	一	○	○	○	○	×
可	指定管理者の指定について(東員町ふれあいセンター)	×	○	○	○	○	○	○	○	欠	一	○	○	○	×	○
可	東員町議会議員の定数を定める条例の一部を改正する条例の制定について	×	○	○	○	×	○	○	欠	一	○	○	○	○	×	○

議長は採決に加わらない。ただし、可否同数の場合は議長裁決。○は賛成、×は反対、欠は欠席、退は退席

## 陳情・要望書を受け取りました

◆保険により良い歯科医療の実現を求める意見書の採択を求める陳情

◆肺炎球菌ワクチンへの公費助成に関する陳情書

上記の2陳情書が、三重県保険医協会(会長 真鈴川 寛氏)から提出されました。

◆高齢者生きがいづくり推進事業補助金に関する要望書

上記の要望書が、東員町シルバー人材センター(理事長 萩野威司氏)から提出されました。

◆運営費補助の新設要望書

上記の要望書が、神田土地改良区(理事長 水谷 隆氏)から提出されました。

◆非核三原則の法制化を求める議会決議・意見書採択のお願いについて

上記の文書が、三重県原爆被災者の会(会長 西山辰雄氏ほか)から提出されました。

知りたい

聞きたい

# 一般質問

ただ  
13人が質しました

原稿は本人が提出し、議会広報常任委員会が編集したものです。

過去2年分の一般質問全文は、東員町議会ホームページでご覧いただけます。

現行体制を守り、臨時職員の待遇を改善し、喜んで働いてもらえる場を提供するのが自治体の仕事です。保育士や調理員だけに臨時職員が多いのは納得できません。人件費削減のための民間委託はやめるべきです。

給食業務を一部民間に委託することは、職安法施行規則請負要件に触れ、委託ではなく労働者派遣に該当すると考えますがどうですか。

基づく定員の適正化計画や財政運営などの観点から、合理化が図られると考えています。

平成22年度の重点政策は

子どもの医療費無料化が中学三年生まで拡大されました。平成22年度の重点政策はありますか。

また、民主党中心の政

校入学の祝い金5万円の支給を考えています。暫定税率が廃止になれば約7200万円の減収になります。



大崎潤子

民間委託はやめるべき

定員の適正化を図ります



きょうの献立はポパイスープ



三宅耕三

## 町の将来展望は

# 若者の定住促進に努めます

東員町は大変恵まれた環境です。東海環状自動車道の東員インターチェンジ（仮称）も見込まれ中、町のグランドデザインを具体的に伺います。

また、市町合併の考え方と、地下資源保護条例設置の考えを伺います。

町長 若い生産年齢人口の増加を目指し、子育てや福祉の充実、住環境の整備、定住促進施策を積極的に展開していくます。

合併は、しなくてよかつたと考えています。

水資源は水道水源保護条例で取り組んでいます。

中部公園を有効活用するため、建設中の休憩施設にパークゴルフの受付機能を持たせ、管理棟に売店を設置する考えはありませんか。

また、観光協会との連携の考え方と、まちづくり課の役割を伺います。

町長 管理棟は大変重要な役割を持つ機能として、これまでと同様の運営方法を考えています。

今後は多くの意見を参考に第5次総合計画の中で順次計画していきます。

事業は、今後も担当課を通じて連携していきます。

まちづくり課は、都市計画、公園事業、住宅施策、企業立地、土地開発、定住促進など、まちづくりに必要な業務を担当しています。

東員町は大変恵まれた環境です。東海環状自動

公園管理棟の活用は



藤田興一

## 開発工事の中止は

# 開発許可と異なつていました

た。

県からの強い指導による是正工事は、事業者から平成22年3月までに完成するとの文書が提出されました。同年の7月には全体の造成が完成する

と聞いています。

開発現場の北側では土砂採取が行われていますが、採取後の埋め戻しや復旧について説明を求めます。

土砂採取の現場は、資

材置き場を目的とした森林伐採の届け出でしたが、

現場の状況を見ると明らかに、三重県土砂採取規制条例に抵触するものと思われることから、県当局と共に事業者に伝えました。

した。

は正計画書が出され、無

りました。開発業者から保安林の無断伐採が判明し、県から植栽命令があ

りました。開発業者から断伐採地約2万3000m<sup>2</sup>の植栽復旧が完了しました。

した。

さりに、開発許可と異

なる行為が判明したため

「勧告に従わない場合は

都市計画法第81条第1項

による処分もある」とい

う一度の勧告がされました。



早期完成を



水谷喜和

## 空き地などの適正管理は 安全対策に努めます

防災・防犯面からの安全対策として、空き地の雑草や空き家管理などの苦情とその解決策を伺います。

また「空き地等管理の適正に関する条例」制定の考えはありますか。

町長 苦情などは、住民や自治会を通じて寄せられます。その内容は、環境美化・防災・防犯上や交通障害などが主なものです。解決策としては、現地と所有者を確認した後、通知をします。協力が得られない場合は、職員が所有者を訪問し解決に努めています。



東員町生ごみ堆肥舎

堆肥づくりでごみ減量

### ごみの削減策は

生ごみの減量対策として、堆肥化施設を設ける考え方はありませんか。

また、剪定枝などのチップ化事業を導入する考え方もありますか。

町長 減量への取り組みは、生ごみ処理機など購入助成や小学校での有効手段と考え、廃食化を検討しています。チップ化は、費用対効果も考慮すると、現在の方法が最良と考えます。

みの分別学習、NPO法人が廃食用油の回収と生ごみ堆肥化事業を試験的に実施しています。

堆肥化は、生ごみ削減の有効手段と考え、廃食用油のバイオディーゼル化を検討しています。チップ化は、費用対効果も考慮すると、現在の方法が最良と考えます。

教育委員会制度の意義は、政治的中立性の確保や継続性、安定性の確保などです。

教育委員会の任意設置や社会教育部門を市町村長の所管とすべしといった改革論もありますが、

町長部局との関係をどのように考えますか。

## 教育委員会制度は 中立性を確保しています



木村宗朝

一方、管理執行機関としての教育委員会の性質から考えた場合、町長部局と教育委員会はより連携を深めなければならぬと考えます。高い志と使命感を持ち、学校教育と生涯学習・スポーツの振興に努めます。

教育委員会制度の意義は、政治的中立性の確保や継続性、安定性の確保などです。

### 各種団体との懇談会は

平成21年度の懇談会は各種団体としました。前回までとは違った意見がありましたか。次回も実施するのであれば、補助金の見直しもその中で議論したらどうでしょうか。

町長

4日間で10の

人の皆さんに出席いただきたく、「コミュニティーバス東西線の見直し」「公共交通のバリアフリー化や住宅のリフォーム、耐震化の推進」「公共施設の老朽化に伴う修繕」などの意見がありました。

懇談会は今のところは考えていません。

平成14年制定の「東員町環境美化条例」に、空き地管理の規定があります。今後も町条例と火災予防条例を適用し、安全対策に努めます。





**山本陽一郎**

## 財政運用はこれでいいのか

安全で確実な運用に努めています

町長 基金などの運用は安全、確実、効率的に基本に行っています。起債の繰り上げ償還は借入時の条件もあり難しい問題ですが、努力しています。

町長 基金などを運用して、子どもにとって安全な居場所と、地域の住民との交流の場とあります。パンプーキッズの学童保育所は旧笠尾第一保育園での活用を強く求めます。

学省によると空き教室を開放し、子どもにとって安全な居場所と、地域の住民との交流の場とあります。

本から、国債での運用や高利率の起債の早期償還を図ることが重要です。学童保育所は、文部科

約106億円の中で高利率のものがあります。「入りを計り出を制す」の基

放課後児童対策は父母会から強い要望があり、学校に隣接する現地が最適であると考えます。

### あれからどうなった

行政として地球温暖化防止のために、公共施設の太陽光発電の設備導入は、その後どう検討しましたか。

町長 設置が可能であるかや補助制度など、あらゆる観点から調査するよう指示をし、事業計画に反映するよう検討しています。

四日市市水道局は町内3地区から、日量約3万m<sup>3</sup>を汲み上げ送水しています。何らトラブルも無く、協定通りでしたが、ここ2年間、協力金の支払いが滞っています。

この問題をどのように認識し、今後の対応策をどう考えていますか。

職員の教育は発想の転換、意識の改革、感性を磨いて、それを行政に反映するように切望します。

「人」「もの」「金」「情報」に反映するよう検討しています。

「時間」の資源が必要です。



**中村充男**

## 四日市市水道局の協力金問題は

### 解決に向けて交渉に臨みます

町長 基金などの運用は安全、確実、効率的に基本に行っています。起債の繰り上げ償還は借入時の条件もあり難しい問題ですが、努力しています。

町長 今後は支払うことができないとの意向を伝えてきました。

町長 20年度分から協力金の使命は終了したとの考え方で、根拠が明確でないとして、

町長 今後は支払うことができる旨を伝えてきました。

副町長 行政運営には「人」「もの」「金」「情報」

職員の教育は発想の転換、意識の改革、感性を磨いて、それを行政に反映するように切望します。

職員と、効率的な行政運営を担える人材を育てることが、肝要と考えています。

水神橋の裏に口径60cmの導水管が





**川瀬孝代**

## 子どもを守り育むために

**健康保持の増進を図っています**

学校のアレルギー疾患に対するガイドラインに基づく取り組みと、子どもへの対応と処置の仕方を伺います。

脳脊髄液減少症への対応はどうなっていますか。

また、幼・保育園にも養護教諭が必要ではないですか。

町長 園児の心身の健康に対する指導体制の充実も重要です。現在の取り組みを継続しつつ現場とも協議し検討します。

町長 ホームページの内容を紙面に取り込んだ形で各戸に配布したいと考えています。

ツ外傷などで発症する可能性があります。病気への理解を深め各校の状況を把握し、さらに周知の徹底を図りたいと考えています。

町長 ホームページの内容を紙面に取り込んだ形で各戸に配布したいと考えています。

けがをしないで元気よく



**門脇助雄**

## 三和小の交通安全対策は

**赤色回転灯で注意を促します**

三和小学校の正門より西は道路幅員が狭く、車両のすれ違いなどで非常に危険です。

また、町道長深792号線と町道789号線との交差点付近は見通しが悪く、交通事故多発地帯です。通学路として指定

しながら、安全対策はできていません。

早急に通学路の安全確保に取り組んでください。

町長 非常に危険な状況です。今後、周辺の整備状況を見ながら方策を考えます。

赤色回転灯、啓発看板などの設置で対応します。

町長 非常に危険な状況です。今後、周辺の整備状況を見ながら方策を考えます。

赤色回転灯、啓発看板などの設置で対応します。

町長 Q&A方式で対応し、月額視聴料は決まり次第、周知します。

町長 Q&A方式で対応し、月額視聴料は決まり次第、周知します。

**視聴料早く決めて地上デジタル放送の受信方法で、町民は選択に迷っています。Q&A方式で分かりやすい記事の発行と、月額視聴料を早く決めて判断材料として示してください。**

生活での転倒事故やスポーツ



# モニター制度で関心度アップ

10月15日～16日

内灘町の人口は26718人と東員町とほとんど同じです。日本海に面していますが漁業は不振で、砂丘地開拓事業が行われ、農業の振興と宅地開発が進んでいます。

内灘町の議会だよりは、質問者の内容を1ページに掲載し、すべての質問を見ることがあります。特に違う点はモニター制度を導入していく、議会への感心を高めるのに大きな役割を果たしていました。

また、請願や陳情の内容を詳しく掲載してあり、どう議会が判断したのかよく分かるようになっています。

「読みでもりえの議会だより」を念頭に作成されていることを感じました。



## 石川県津幡町

津幡町は町の中央に森林公園、西南部には漕艇競技場、河北潟があります。人口増加率は県内で高い数値を示している町です。

議会だよりの発行の早さは東員町と同じですが、広報委員が担当を決めて原稿の作成をすべて行われていて、大変さを感じました。

表紙は発行ごとに春夏秋冬の色使いをし、見て楽しめ、表紙の「つばた」の文字を小学生に依頼し毎回変化があります。レイアウトは大変すつきりしていて、写真も動きがあり、「読みたくなる議会だより」と感じました。

両町の編集方法を参考にして「読みたくなる議会だより」の作成に努めています。



# 小学生も議会だよりに一役

# 追跡

## あの質問は どうなつたんや？

### こうなりました

福祉まつりとの協賛予定でしたが、中止になり、改めて12月6日(日)にガラス温室で朝市の1回目が実施されました。



議員が、過去の本会議で行った一般質問の中から、その後どのように町政に反映されたかを追跡し、皆さんにお知らせします。

### 東員駅に地産地消の直売店を

平成21年3月一般質問

Q

いなべ市の「うりぼう」で買い物をしたり、出荷している東員町の方が多いです。地産地消の直売店を東員駅にできませんか。

A

ガラス温室での実施を計画しています。

### 東員町議会からのお知らせ

読みやすく分かりやすい議会だよりの作成に心掛けてますが、皆さん読まれてどう思われますか、感じますか？皆さんのご意見、ご感想をお聞かせください。

皆さん  
の声を  
聴かせて  
ください

### 3月議会を 傍聴してみませんか

次回の定例会は  
**平成22年3月1日**  
開会予定です。  
傍聴、お待ちしています。

東員町議会へのご意見やご感想をお寄せください。詳しくは議会事務局まで  
員弁郡東員町大字山田1600番地 電話86-2813

# クイズ 当選者

今回も多数のご応募を  
いただき、ありがとうございました。

問2 1  
7億3532万円  
69億5927万  
7000円

多數の正

多数の正解者の中から  
抽選の結果、次の15人の  
方が当選されました。

城山2  
澤井正枝様

羽田野勝明様  
笹尾西2

城山女性 38 歳

議会だよりは60近い私が裸眼で読める字の大きさで、とても良かつたです。内容も分かりやすかったです。

字が大きくて読みやすいので町の運営がよく分かります。

長深 女性 56歳

城山 女性 58歳



八手（天狗の羽団扇）

# 光陰矢の如し

新人議員4人とベテラン議員2人で委員会をスタートしました。早いもので1年は風のように過ぎていきました。

4月、6月、9月、12月と4回の「議会だより」のうち、幸せなことに創刊から100号の記念号

べき時期に、携わることができたことは大変喜ばしいことでした。

住民のみさんに読みやすく、正確に早く議会の内容を伝える大きな役目を果たしています。この

1年に多くの議会の広報委員の皆さんと、議会だよりの編集方法について研修を重ねました。

今後も皆さんに親しみのある「議会だより」「」なるように一生懸命頑張って行きます。

1年間ありますから、もう少しでいいかと思います。

委員長 副委員長 上原 三郎  
川瀬 豊一  
孝代 君代

水谷 喜和  
山本陽一郎

大崎潤子

# 表紙の写真

東員町の恒例行事となりました「第42回駄  
伝大会」が開催されました。  
寒風の中、どの選手も自治会の期待をタス  
キに込めて走りました。